

„ASHA = Hoffnung = Heuchlinger Helferkreis – Hilfe für Indien e.V.“

Hilfe für Indien seit vielen Jahren, gegründet als e.V. am 7.9.2010

Helferkreis ASHA beschließt Vereinsgründung



Am 7. September fand im Gasthaus „Rose“ die Versammlung zur Gründung des gemeinnützigen Vereins „ASHA = Hoffnung = Heuchlinger Helferkreis - Hilfe für Indien e.V.“ statt.

29 Personen waren anwesend. Zur ersten Vereinsvorsitzenden wurde Erika Waidmann gewählt, 2.Vorsitzende ist Sabine Balle.

Die schon seit vielen Jahren praktizierte engagierte Hilfe für Kinder in Indien kann damit auch in Zukunft kraftvoll und auf einer rechtlich abgesicherten Basis fortgeführt werden.

Prominente Besucher in der Gemeinde Heuchlingen

Erzbischof William d'Souza aus Indien

Mit einem Festgottesdienst und einem anschließenden Fest in der Gemeindehalle wurde Erzbischof William d'Souza aus der Diözese Patna (Indien) in Heuchlingen begrüßt. Mit seinem Besuch drückte er seine große Dankbarkeit gegenüber dem Heuchlinger Helferkreis und dessen Unterstützern aus. Auch nach dem Tod von Pfarrer Philip besteht damit die persönliche und intensive Verbindung weiter.



Helferkreis ASHA engagiert sich erfolgreich für Indien

Auch nach dem Tod von Pfarrer Philip geht die Hilfe für Indien in seinem Sinne weiter. So konnte mit Erlösen aus verschiedenen Events sowie durch Spenden die Unterkunft und Schulbildung der Kinder auf der Mission Basauni für 2010 gesichert werden. Die Mädchenunterkunft in der Mission Biharscharif wurde – ebenfalls mit Heuchlinger Unterstützung – durch Baumaßnahmen sicherer gestaltet. Weiter wurde durch das Kindermissionswerk Aachen von den Sternsängern ein Zuschuss von stolzen 45.000 € für den Bau einer Schule zugesichert. Der Ostalbkreis gibt 4.500 € für ein Ausbildungsprojekt dazu.

